



Patienten orientierte Forschung

Bei Fragen zur patientenorientierten Forschung
am Universitätsspital Basel wenden Sie sich an:

Klaus Ehrlich, Teamleiter
Departement Klinische Forschung
Studienhotline +41 61 328 66 11
klaus.ehrlich@usb.ch

Weiterführende Informationen finden Sie auf
www.unispital-basel.ch/lehre-forschung

Gemeinsam die Medizin der Zukunft gestalten

Universitätsspital Basel
Departement Klinische Forschung

Schanzenstrasse 55
4031 Basel
Telefon +41 61 328 77 17
Fax +41 61 265 94 10
dkf.unibas.ch

 Universitätsspital
Basel

Helfen Sie mit, die Medizin der Zukunft zu gestalten

Willkommen am Universitätsspital Basel, einem der führenden medizinischen Zentren der Schweiz. Wir sind das grösste Behandlungszentrum der Nordwestschweiz und eine bedeutende Forschungsinstitution. Unser Ziel ist die stetige Verbesserung von Behandlungsformen und Therapien zum Wohle der Patientinnen und Patienten.

Die patientenorientierte Forschung ist der Schlüssel zu neuen Erkenntnissen in allen medizinischen Bereichen. Gemeinsam mit unseren Patientinnen und Patienten leisten wir einen bedeutenden Beitrag zu höheren Heilungs- und Überlebenschancen sowie zu verbesserter Lebensqualität für alle.

Auch Sie können aktiv zum Fortschritt in der Medizin beitragen. Wir zeigen Ihnen hier zwei Wege auf.

Sie geben Ihre Einwilligung zum «Forschungskonsent»

Ihre Daten und Proben können Ansätze für neue Therapien liefern.

Bei Eintritt ins Universitätsspital Basel bitten wir Sie um Ihre Einwilligung zum «Forschungskonsent».

Damit stellen Sie die Gesundheitsdaten und Proben, die während Ihres Aufenthalts im Spital erhoben und entnommen werden, der Forschung zur Verfügung. Sie haben keinen zusätzlichen Aufwand.

Wir garantieren Ihnen, alle gesetzlichen Bestimmungen zum Datenschutz und zur Handhabung Ihrer Proben einzuhalten.

Sie nehmen an einer klinischen Studie teil

Als Studienteilnehmerin oder Studienteilnehmer leisten Sie einen wichtigen Beitrag zur Erforschung neuer und besserer Behandlungen.

Während Ihrer Behandlung im Universitätsspital Basel werden Sie möglicherweise angefragt, an einer klinischen Studie teilzunehmen.

Das Personal informiert Sie über laufende Studien, die sich mit Ihrer Erkrankung befassen.

Sie entscheiden, ob Sie an einer Studie teilnehmen möchten oder nicht. In diese Entscheidung können Sie gerne Ihre behandelnde Ärztin oder Ihren behandelnden Arzt einbeziehen und sich mit Familie oder Freunden austauschen.

Wir versichern Ihnen, dass Ihre Gesundheit für uns stets oberste Priorität hat.